

Katholische Jugendverbände für Freiheit, Demokratie und Menschenwürde

Beschluss der BDKJ-Hauptversammlung vom 24. – 27. Mai 2008

Wir nehmen wahr, dass sich der Rechtsextremismus in unserer Gesellschaft ausbreitet. Wir registrieren sowohl die Zunahme rechtsextrem motivierter Straftaten als auch das verstärkte Bestreben rechtsextremer Parteien und Organisationen in der gesellschaftlichen Mitte Fuß zu fassen.

Wir wollen uns diesen Bestrebungen entgegen stellen, deshalb beauftragt die BDKJ-Hauptversammlung den BDKJ-Bundesvorstand ein Positionspapier zu erarbeiten, das die Motivation der katholischen Jugendverbände im Engagement „gegen Rechts“ beschreibt, Ziele benennt und Handlungsschritte aufzeigt, die sich aus Forderungen und Selbstverpflichtungen zusammensetzen.

Das Positionspapier wird dem Hauptausschuss zur Beratung vorgelegt und von der BDKJ-Hauptversammlung 2009 beraten und beschlossen.



